

北中だより

安中市立松井田北中学校 校長室通信
平成28年4月13日(水) No.2

学校教育目標

〈目指す生徒像〉

- ・自分の考えを表現できる生徒
- ・思いやりのある生徒
- ・心身ともにたくましい健康な生徒

〈スローガン〉

- ・進んであいさつ
- ・しっかり返事
- ・はっきり話す

入学おめでとうございます

4月7日(木)、PTA会長 田中小百合様、安中警察署新井駐在所 清水文彦様を来賓にお迎えして入学式が挙行されました。受付には生徒会役員が待機し、新入生を丁寧に入学式会場である体育館へと案内しました。緊張した面持ちの新入生でしたが、担任の呼名に11名全員が「はい」と大きな声で返事をする事ができました。背筋を伸ばし凛とした態度に、中学生としての自覚と決意を感じました。早く北中の生活に慣れ、一人一人が持ち味を發揮し、活躍することを願っています。

入学式



対面式



「対面式」「部活動紹介」～ようこそ北中へ～

4月8日(金)、生徒会による対面式・部活動紹介が行われました。

まず、生徒会長 足利隆晃君が新入生を気遣いながら、歓迎の言葉を述べ、これを受け、新入生一人一人が自己紹介をしました。「部活と勉強を両立させて頑張りたいです。」「早く慣れて、一生懸命頑張りたいです。」「迷惑をかけると思いますよろしくお願いします。」等、自分の思いを2・3年生の前で発表することができました。自己紹介が終わると、生徒会長から新入生の吉田光希さんへ花束が渡され、ホッとした表情の新入生でした。次に、新入生代表として、上原真穂さんが「中学校は、修学旅行や北友祭など小学校では経験できなかったことがたくさんありますが、勉強も難しくなるし部活動もついていけるか不安です・・・しかし、精一杯頑張る気持ちでいっぱいです。よろしくお願いします。」(中略)と一生懸命発表しました。最後に、2・3年生から歌「大切なもの」のプレゼントがあり、美しいハーモニーが会場いっぱいに流れ、心温まる対面式となりました。

部活動紹介は、会場を体育館に移して行われ、各部の工夫を凝らした紹介に大いに盛り上がりました。また、この日は交通講話も行われ、新井駐在所 清水様にもお世話になりました。

～生徒会長 歓迎の言葉～

新1年生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんは今、緊張や不安な気持ちの人が多と思います。僕たちもその気持ちを体験したのでよく分かります。『勉強や部活は大変』『学校生活も忙しい』など、いろいろネガティブに考えている人がいると思います。確かに大変だし、忙しいです。しかし、中学校生活は楽しいです。小学校とは違う楽しさがあります。だから、心配はいりません。もし、わからないことや心配なことがあったら気軽に聞いて下さい。先輩は後輩に話しかけられるのはけっこう嬉しいものなので、どんどん話しかけて下さい。そうすれば皆さんもすぐに中学校生活に慣れると思います。

この後の自己紹介では皆さんは緊張していると思います。かんだりつまってしまったり、失敗することは誰にでもあります。だから、気負わず頑張ってください。

生徒会長 歓迎の言葉



新入生代表の言葉



～校長室の窓から～ 校舎の裏の方から、うぐいすの声が聞こえてきました。声に引き寄せられて、廊下の窓を開けると、姿は見えませんが、すぐ近くから聞こえてきます。静けさの中、あたり一面に響き渡るうぐいすの声に思わず聞き入ってしまいました。